

ABSTRAK

Arrizal Yusuf Gibran (2023), Strategi Dakwah Ustaz Nendi Sutendi Dalam Meningkatkan Akhlak Remaja (Studi Deskriptif di Pengajian Nurul Khoir Mekarsari Cijerah). Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, UIN Sunan Gunung Djati Bandung

Strategi dakwah adalah sebuah rencana jangka panjang yang harus dilakukan oleh pendakwah untuk merubah umat menjadi lebih baik. Problematika yang terjadi pada remaja saat ini adalah kurangnya pendidikan tentang akhlak serta pengaruh lingkungan yang tidak baik. Salah satu da'i di Gang Mekarsari 2 Cijerah yaitu Ustaz Nendi Sutendi mempunyai sebuah strategi untuk meningkatkan akhlak remaja.

Maka dari itu, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi yang dilakukan oleh Ustaz Nendi Sutendi dalam meningkatkan akhlak remaja di Pengajian Nurul Khoir.

Teori yang digunakan adalah teori manajemen strategi yang menjawab tiga fokus tahapan yaitu tahap perencanaan, tahap pelaksanaan serta tahap evaluasi. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Kemudian penelitian ini bersumber dari pengumpulan data, observasi, wawancara dan dokumentasi dengan hasil akhir berupa sajian data dalam bentuk kalimat.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa strategi dakwah yang dipakai oleh Ustaz Nendi Sutendi dalam meningkatkan akhlak para remaja benar memakai tiga tahapan strategi yaitu perencanaan, pelaksanaan serta evaluasi. Ustaz Nendi Sutendi memiliki tiga perencanaan yang ada di dalam diri seorang da'i yaitu niat kepada Allah SWT, adab keilmuan dengan pendekatan terhadap remaja, dan memiliki rasa kesabaran tinggi. Dalam perencanaan itu, terbentuklah persiapan kegiatan berupa menyiapkan materi, membuka sesi tanya jawab dan mengadakan kegiatan tawasul.

Dalam pelaksanaan dakwahnya, Ustaz Nendi Sutendi menyampaikan materi, memberi motivasi dan nasihat agar lebih baik. Materi yang disampaikan beliau menggunakan cara yang mudah dipahami oleh remaja, beliau juga bekerjasama dengan para orangtua untuk lebih memperhatikan anak-anaknya di luar lingkungan pengajian. Kemudian dalam tahap evaluasi Ustaz Nendi Sutendi berpedoman kepada al-Qur'an dan Hadist. Proses evaluasi dilakukan tidak formal tetapi dilakukan secara berkala terhadap materi kajian maupun diri sendiri.

Kata Kunci: Strategi Dakwah, Ustaz Nendi Sutendi, Akhlak Remaja